

ABSTRAK

Fitri Rahayu (1209230077) : Pengaruh *Cash Flow Per Share* dan *Dividen Per Share* terhadap *Return Saham* pada Perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Kasus Di Perusahaan PT. Elnusa Tbk Periode 2013-2022)

Penelitian ini dilatar belakangi yang dimana Indonesia secara waktu ke waktu telah berkembang dengan baik mengenai tentang saham dan investasi. Selain itu dari segi ekonomi, teknologi, dan infastuktur juga tengah berkembang dengan baik. Dengan perkembangan di Indonesia yang mulai berkembang menjadi sasaran bagi para pemodal saham, baik itu penanam modal asing maupun penanam modal dalam negeri untuk menginvestasikan sejumlah uang yang diberikan penanam modal kepada suatu perusahaan. Penulis menduga adanya beberapa faktor yang mempengaruhi *Return Saham*, diantaranya *Cash Flow Per Share* dan *Dividen Per Share*.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *Cash Flow Per Share* secara parsial terhadap *Return Saham*, pengaruh *Dividen Per Share* secara parsial terhadap *Return Saham*, pengaruh *Cash Flow Per Share* dan *Dividen Per Share* secara simultan terhadap *Return Saham* di PT. Elnusa Tbk Periode 2013-2022. Metode penelitian ini yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deksriptif dengan pendekatan kuantitatif. Analisis ini menggunakan Uji Asumsi Klasik, Analisis Korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), Analisis Regresi Linier (sederhana dan berganda), Analisis Hipotesis (Uji T dan Uji F). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS For Window Version 26.0*

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Cash Flow Per Share* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return Saham* dengan koefisien determinasi sebesar 0.00% dan t_{hitung} sebesar -0.36. *Dividen Per Share* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return Saham* dengan koefisiensi determinasi sebesar 72% dan t_{hitung} sebesar -1.447. Pada hal yang sama *Cash Flow Per Share* dan *Dividen Per Share* tidak berpengaruh simultan secara signifikan terhadap *Return Saham* sebesar 73% dan sisanya sebesar 27% dan F_{hitung} sebesar 1.062.

Model regresi dalam penelitian ini memiliki nilai R² sebesar 0.072958 yang menunjukkan bahwa 73% variasi *Return Saham* dapat dijelaskan oleh variabel independen yang diteliti. Temuan ini menunjukkan adanya hubungan yang kuat antara *Cash Flow Per Share* (CFPS) dan *Dividen Per Share* (DPS) dengan *Return Saham* pada PT. Elnusa Tbk. Namun sekitar 27% variasi *Return Saham* dijelaskan oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : *Cash Flow Per Share*, *Dividen Per Share*, *Return Saham*